

PROCÈS VERBAL DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE LA CHORALE "LE BOIS DE SAINT JEAN" LE 09 OCTOBRE 2016

Le dimanche 09 octobre 2016 à 11 heures 30, s'est tenue l'Assemblée Générale de la chorale « Le Bois de Saint Jean" à la maison de quartier de Charance en présence du bureau de l'association et de nombreux choristes, soit 77 adhérents.

Colette BOREL, Présidente, ouvre la séance et présente le rapport moral

I - RAPPORT MORAL : *La Présidente Colette BOREL*

Merci à vous tous d'être présents à cette nouvelle Assemblée Générale qui clôture l'exercice 2015/2016.

Monsieur le Maire vous prie de l'excuser, il est représenté par Martine Bouchardy, adjointe à la culture à la mairie de GAP.

Mme Bénédicte Ferotin, vice présidente du Conseil Départemental en charge du Patrimoine Culturel.

Marie Christine Bellon, notre trésorière, représente Françoise Faure, la présidente de l'O.M.C., actuellement souffrante.

Je remercie Monsieur le Maire pour le prêt de cette belle salle de Charance qui nous permet d'effectuer notre journée de chant et notre AG de manière conviviale. Je le remercie également pour la mise à disposition tous les mardis soir de la chapelle de la Providence. Et merci enfin pour les subventions de fonctionnement allouées par la municipalité et par le Conseil Départemental.

Puisque nous sommes dans les remerciements, merci encore et toujours à Stéphane pour son engagement constant auprès de nous, à Serge pour son enthousiasme et son talent au piano, et à tous les membres du bureau et du CA.

L'année écoulée a été le témoin du début d'un rêve que nous faisons depuis de nombreuses années : préparer un concert qui sort de l'ordinaire. L'ordinaire, c'est-à-dire notre classique concert de fin d'année dans l'habituelle chapelle de Pénitents (que nous aimons beaucoup par ailleurs !), notre groupe bien soudé, bien planté, du début à la fin face à nos amis spectateurs.

Nous rêvions d'autre chose, quelque chose de plus dynamique, de plus surprenant, d'inventif, d'un peu fou pourquoi pas... Et pourquoi pas également inviter d'autres acteurs à notre spectacle : des danseurs, des gens du cirque, un photographe pour le décor...

Nous avons donc sauté le pas sans savoir où l'on posait nos pieds de choristes.

Un groupe de volontaires un peu allumés a commencé à se réunir dès le printemps 2015 puis à peu près tous les mois pendant toute cette année 2015/2016 ; les idées ont fusé débordant largement le cadre de la chorale, empiétant sur une sorte de comédie musicale dont le titre aurait été Juke Box !

Après s'être égarés un certain temps, Stéphane nous a ramenés à la réalité : avant tout, nous sommes des choristes et on ne peut pas louer le Quattro pour mettre en scène une sorte de fête de fin d'année de patronage.

Donc nous avons embauché une metteuse en scène, Cécile Brochoire qui allait nous encadrer dans ce qu'il est possible de réaliser à partir du matériel réel et imaginaire que nous lui proposerions. Petit à petit, le projet a pris forme, et bientôt, de nos discussions animées et contradictoires, un thème s'est dégagé et a dominé tous les autres car nous avions le désir d'un lieu de rencontre ouvert, multiforme. Tout le groupe a adhéré à l'idée de la rue et le titre « COIN DE RUE » s'est naturellement imposé.

À partir de là, chacun a travaillé de son côté.

Serge, notre pianiste, nous a présenté son projet personnel : inviter d'autres musiciens pour créer du rythme et du relief à la fois dans les chansons et les espaces entre les chansons.

L'école de danse de la Petite Scène, Tempdance, a répondu à notre demande pour l'intervention d'une quinzaine de jeunes danseurs au cours du spectacle, en relation avec le thème déroulé.

Certaines contingences techniques trop onéreuses ou trop compliquées à mettre en œuvre nous ont obligés à abandonner le décor en rétro-projection que nous souhaitions sur des photos et vidéos d'Edgar Guastalla ; nous avons alors décidé que le décor se peindrait au fur et à mesure du spectacle grâce à Yves Lamont.

Aujourd'hui, le projet est bien engagé ; l'affiche est prête à être imprimée ; les demandes de salles pour les répétitions supplémentaires sont faites ; Jean Claude va s'occuper de la publicité et de la brochure aidé de Françoise Fournaise.

Cécile et Yves travaillent sur la réalisation de ce supplément d'âme illustratif ou symbolique, peint en direct.

Cécile, Serge et Stéphane mettent au point la trame du spectacle, le déroulé des chansons avec musiciens et danseurs.

Cécile encore s'occupe de créer pour les choristes des micro-scènes et animations autour des chansons pour que notre désir de concert non statique puisse se réaliser.

Et vous les choristes, un effort plus important de travail vous a été demandé, afin notamment de chanter sans partitions et peut-être même sans pompes !

Vous l'avez compris, ce projet est une véritable création ; nous ne savions pas trop où le vent nous guiderait mais actuellement nous sommes engagés à tous les sens du terme. Engagés financièrement, engagés musicalement et n'ayons pas peur des mots : artistiquement, enfin engagés psychologiquement car nous devons nous faire confiance !

Tout cela a représenté jusqu'à maintenant beaucoup de travail ; il reste un peu plus de 3 mois pour se glisser encore plus en avant, se motiver à fond, s'ouvrir pleinement à cette nouveauté et mettre tout notre cœur pour que ce projet aboutisse et devienne une réalité et une réussite.

Alors merci à vous tous pour votre participation.

La parole est maintenant à Françoise pour le rapport d'activités.

1°) Evolution des inscriptions: 94 choristes inscrits en 2015- 2016, les pupitres se répartissent ainsi :

- 34 Soprani
- 33 Alti
- 14 Basses
- 13 ténors

Auxquels on ajoute le chef, Stéphane, Serge le pianiste et Muriel notre gardienne des partitions et notre plus fidèle supportrice.

Environ 75 à 80 personnes sont présentes régulièrement aux répétitions et différentes manifestations.

2°) Fréquence des réunions

3 réunions de C.A. et 3 réunions de bureau se sont tenues durant l'année, soit une de chaque par trimestre. Il convient d'ajouter les 5 réunions concernant le projet de spectacle de janvier 2017.

3°) Rappel des concerts et manifestations au cours de l'année 2015-2016

La chorale a repris ses activités le mardi 1er septembre 2015.

* Le 19 et 20 septembre 2015, un grand nombre de choristes a participé au week-end de chants organisé à Saint Bonnet par l'association « chœur au Sud » avec les chefs de chœur Blandine Deforge et Guillaume Le Ray et le pianiste Mathieu Poterie, tous trois faisant partie de l'association « Chanson Contemporaine »

* mercredi 11 novembre 2015, nous avons organisé une journée « chant » ici même, à la maison de quartier de charance, ainsi que notre Assemblée générale. Occasion de connaître les nouveaux choristes et d'échanger avec chacun lors du repas partagé.

* Dimanche 6 décembre, nous nous sommes rendus en car à Saint Bonnet pour donner un concert à 17 heures au profit du Téléthon. Nos choristes Champsaurins ont fait en sorte que la fête soit parfaitement réussie. En effet, la salle de la mairie, où nous poursuivions habituellement la soirée étant occupée en raison des élections Régionales, la Principale du Collège, sollicitée par Renée, a gentiment ouvert les portes du foyer des élèves pour nous accueillir à l'issue de la manifestation. Nous avons partagé un moment festif autour du vin chaud concocté par Renée MAZOYER et des préparations salées et sucrées apportées par chacun d'entre nous. Nous adressons un grand merci à nos choristes du Champsaur.

* Le mardi 05 janvier 2016, nous avons partagé la galette à la salle Saint André des Cordeliers que nous avons louée pour la répétition et le tirage des rois. Autour de Serge au piano, nous avons rendu un bel hommage improvisé à Michel Delpech décédé le 2 janvier.

* Le week-end du 24 et 25 janvier 2016, nous nous sommes retrouvés au gîte « Les Balladins » à Ceillac pour partager un week-end de ski de fond, ski alpin, raquettes, balades, farniente, jeux de société, sans oublier les apéritifs, digestifs et préparations culinaires diverses. Merci à Marc qui chaque année a la gentillesse d'organiser cette sortie très agréable.

* Le 20, 21 et 22 mai, l'O.M.C. fêtait ses 40 ans au Quattro. Nous avons participé à la soirée des chorales le vendredi soir, et nous étions invités au concert de clôture le dimanche en fin d'après-midi.

* Le vendredi 17 juin, nous avons été invités par l'association « sports, loisirs, culture » de Pelleautier à fêter la Saint Jean. Nous avons donné un concert à l'église à 19 h 30 puis nous avons rencontré les habitants du village autour d'un apéritif et d'un repas partagé. Un grand feu a clôturé la soirée et nous n'avons pas pu nous empêcher d'entonner nos bons vieux chants de colonies, de camps, d'âme vaillante ou de scout...

* Comme chaque année, nous avons participé à la fête de la musique le mardi 21 juin aux Pénitents.

* Le dimanche 3 juillet, nous avons organisé un repas de fin d'année au restaurant « L'Itinéraire » à Curbans. Celui-ci réunissait 58 personnes. Merci aux organisateurs du concours de pétanque l'après-midi.

* Notre dernière répétition de l'année scolaire a eu lieu le mardi 5 juillet. Nous nous sommes quittés pour quelques semaines de vacances.

Ce rapport est mis aux voix, il est adopté à l'unanimité

III - RAPPORT FINANCIER: La Trésorière M.Christine BELLON

1. Rapport financier : Voir annexe

Ce rapport est mis aux voix, il est adopté à l'unanimité

2. Cotisation annuelle : La trésorière propose une augmentation de la cotisation annuelle de 1 € afin de faire face aux augmentations du coût de la vie.

Montant de la cotisation 2017-2018 :43 €, adopté à l'unanimité.

IV - RENOUVELLEMENT DU TIERS SORTANT

La secrétaire donne lecture des membres sortants : Marc BENOIT, Marie Christine BELLON, Gérard BENHAMOU, Colette BOREL, Marie Claude DEBARD, Nathalie RODRIGUEZ, Jean Pierre SOULAGE.

Après sondage auprès de ces personnes, Marie Claude DEBARD ne souhaite pas se représenter. D'autre part, Stéphane GUINARD membre du CA ne fait plus partie de la chorale, et Catherine HELLOUIN élue il y a un an souhaite se retirer pour des raisons de disponibilité.

Le CA était composé, jusqu'à aujourd'hui, de 21 membres. En raison des départs, il reste 18 membres. Il a été décidé en réunion de bureau de ne pas remplacer les membres sortant, car il est très difficile de travailler en grand nombre.

Le conseil d'administration est ainsi composé de 18 membres répartis en 3 tiers :

1er TIERS RENOUELABLE POUR L'ANNÉE 2017-2018

*Danielle BENOIT
Françoise BRUTHIAUX
Élisabeth BURLE
Michel DUMAZERT
Pascale ROUSSEAU
Antoine SPITERI*

2ème TIERS RENOUELABLE POUR 2018-2019

*Gisèle BERÇOT
Myriam MANENT
Marie Paule PRIOLET
Philippe RODRIGUEZ
Jeanine ROUX
Véronique THIERRY*

3ème TIERS RENOUELABLE POUR 2019-2020

*Marc BENOIT
Marie Christine BELLON
Gérard BENHAMOU
Colette BOREL
Nathalie RODRIGUEZ
Jean Pierre SOULAGE*

Ils sont élus à l'unanimité,

V- INTERVENTIONS

Martine BOUCHARDY, Maire adjointe à la culture :

Elle nous remercie pour cette invitation à notre assemblée Générale.

Elle a toujours plaisir à y assister, en apprécie le côté convivial.

Elle se réjouit de notre projet « Coin de Rue » souhaite sa réussite, apprécie le côté création de ce spectacle et nous assure de sa présence au Quattro.

Elle plaidera notre cause lors de l'attribution des subventions municipales.

Elle souligne que la diminution de 10% pratiquée l'année dernière ne se renouvellera pas cette année.

Stéphane ROUX, chef de chœur :

Stéphane a repris la chorale en 2003 et pense à ce projet depuis le début. Il est très satisfait de voir que ce spectacle se crée de jour en jour grâce à la disponibilité et l'investissement de tous : techniciens du Quattro, musiciens qui travaillent autour de Serge, metteure en scène, associations participantes, choristes (même si certains au départ étaient réticents) !

Les choristes :

Les questions tournent autour du spectacle : prix des places, durée, tenues de scène..... auxquelles les réponses sont apportées.

Une question concerne l'Association « Chœur au Sud ». Stéphane répond que l'association existe toujours, mais qu'elle a décidé d'organiser un stage de chant tous les deux ans, le dernier ayant eu lieu en septembre 2015.

VI - PROJETS: <i>Françoise BRUTHIAUX, secrétaire</i>

*** Week-end de chant à La Freissinouse les 19 et 20 novembre 2016.*

*** Week- end de chant les 21 et 22 janvier 2017 en principe à la Romettine.*

***Le spectacle au Quattro le 28 janvier*

***La galette des rois le mardi 31 janvier en invitant tous ceux qui ont participé au spectacle*

*** week-end de neige à Ceillac les 4 et 5 mars 2017*

*** Week-end de rencontre avec une chorale de Saint Cyr sur Mer les 25 et 26 mars 2017*

*** La fête de la musique le 21 juin.*

***Un concert à Saint Bonnet dont les bénéfices seraient reversés au Téléthon en fin d'année scolaire, fin juin ou début juillet.*

***Une demande de concert a été faite par l'AMOPA (Association des Membres de l'Ordre des Palmes Académiques), qui organise son congrès au Boscodon. Nous n'avons pas de précision de date pour le moment.*

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 12 heures 45 minutes.

Le conseil d'Administration se réunira ce soir à 17 heures pour élire son bureau et déterminer les tâches de chacun.

La Présidente

Colette BOREL

La Secrétaire

Françoise BRUTHIAUX

